

Elda pedirá a ADIF la cesión de las instalaciones de la estación de tren

24/11/2023



Los ediles han aprobado por unanimidad la moción sobre la estación de tren | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Elda ha celebrado hoy el cuarto pleno del mes, en este caso el ordinario, para aprobar la solicitud de cesión de los inmuebles de la estación de tren a ADIF para su cuidado y protección a través de una moción del Partido Popular.

La propuesta del Partido Popular para solicitar a ADIF la conservación y mantenimiento de la Estación de tren ha sido aprobada por toda la corporación con la modificación solicitada por el edil de Patrimonio Histórico, **Iñaki Pérez**, quien ha añadido que se solicite a ADIF que ceda las instalaciones al Consistorio para su

cuidado y uso, así como que se amplíe el servicio de trenes hacia Alicante. Sobre la gestión de las instalaciones por parte del Ayuntamiento de Elda, ha afirmado que estudiarán un proyecto atractivo.

Por otro lado, la moción presentada por Vox para modificar la ordenanza reguladora de concesión de prestaciones económicas individualizadas de Servicios Sociales ha sido rechazada por el equipo de gobierno y ha tenido los votos a favor de Vox y el PP. En este punto la portavoz del grupo municipal Vox, **Paqui Vicente**, ha asegurado que lo pedían pensando en "mujeres amas de

casa o que han trabajado en 'B', que no tienen ningún derecho y viven en precario y de las limosnas de sus maridos”.



La moción de Vox ha sido desestimada por el equipo de gobierno | Nando Verdú.

El edil de Servicios Sociales, **David Guardiola**, ha señalado que “se atiende a todas las personas por igual y se contempla lo que usted pide. Viene con una moción por un caso concreto, pero las trabajadoras sociales atienden a todos y cubren las necesidades”.

También se ha aprobado la prórroga por un año del servicio de mantenimiento de zonas verdes, juegos infantiles y mobiliario urbano. A su vez, se ha aprobado la creación de un registro municipal de solares y edificios a rehabilitar.

Amnistía

La moción de Vox para que el equipo de gobierno local se pronuncie si está a favor o en contra de la [amnistía en Cataluña](#) se ha propuesto de carácter de urgencia, pero ha sido rechazada por el equipo de gobierno.